

○はじめに

11月に入って、時の流れの速さに本当に驚きました。気付けば残りもう数日しかなくて、現地にいる日本人の先生が「寝て目が覚めたら終わっている」と最初に言っていたことが本当にその通りだなと感じています。この残りの数日をどう過ごすか、考えてしっかり大切に過ごそうと思います。11月の中旬では一番寒い気温になり、雪が降りました。少しだけ雪が積もるくらいの寒さで最低 -8°C 、最高 0°C というような経験したことのない寒さで、これ以上寒くなったら過ごしていけないと感じました。季節の変わり目で風邪が流行っていたらしく、11月に入ってからすぐに体調を崩して、周りの日本人も続々と風邪を引いていった時期でもありました。

○授業

11月には授業の一つで Liberty Center に行って、小学3年生の子達に自分の国にまつわることで何か一つを教えるという活動をしました。私は日本のアルプス一万尺の手遊びを教えました。朝早くから学校を出発し、1クラスを6グループに分けてローテーションで計6回プレゼンをしました。大変でしたが子供たちが可愛かったし、日本にいる時では絶対やらないようなことだったのでとても良い経験になったと感じました。また、日本の映画を見て日本文化について話し合う授業では、一人ずつ一つの日本の文化についてのトピックを決めて、15分間プレゼンをしました。私は日本の方言についてプレゼンをして、受講しているアメリカ人学生にとっても好評価だったので準備は大変でしたが、自己満足しています。これらの活動を通して、日本にいるときは日本について何かを紹介したり教えたりすることが無いので、アメリカにいて、より日本について知る機会が増えたように思い、とても面白いし、より日本の良さも感じ、もっと日本について学ぶべきだなと感じました。

また、Listeningの授業の先生と一回話し合う機会がありました。その先生は授業に来て私たちの様子を見て課題だけ投げて終わることが今までに数回ありました。その時になぜこれで終わるのか尋ねると、私たちが疲れているように見えるからだと言っていて、私は疲れていたとしても授業は受けたい、という旨を伝えました。私たちは、先生は授業をする気がないのでと疑っていたのですが、先生は私たちに質問を投げかけても私たちは黙っているだけだし、質問に対して話し合いができないのなら違う方法でやらないといけないから、と言っていて、私は話したくないわけじゃなくて、話したいけど言いたいことがすぐ英語で出てこないから、答えるまでに時間が必要なだけだということを伝えました。お互い誤解し合っていて、先生はなぜそれを今まで言わなかったのかと驚いていたのですが、確かにただ時間をくれて言うべきだったなと私も反省したし、でも日本では何か先生などに対して思っていることがあってもほとんどは言わないなども感じ、文化の違いを強く感じた瞬間でした。少し口論に近い感じでしたが、自分の思いをちゃんとぶつけられたし、先生の言っていることも理解することが出来たので、話し合いできてよかったなと思いました。

○友達との思い出づくり

今月の週末は特に思い出を作ろうという色が強かったように思います。留学生同士でご飯を作ったり、近くのバーに行き女子会をしたり、仲良くしているアメリカの友達とアジア料理屋さんにご飯食べに行ったり、多くの日本留学生や私たちと仲良くしてくれている現地の学生たちと、友達のお誕生日をお祝いしに隣の市に遊びに行ったり、ハウスメイトである留学仲間を日本人ハウスメイトメンバーでお祝いして楽しい時間を過ごしたりなど、仲良くしている人、思い出を作りたい人との時間を大切に過ごしました。そうやってみんなと過ごしているうちに、あと本当にもう少しでこの留学が終わってしまうことへの寂しい気持ちがどんどん強くなっています。



△Housemate とランチ



△Housemate の Birthday party

○Thanksgiving Holiday and Black Friday

11/23~27はThanksgiving breakでした。11/24がThanksgiving dayで、アメリカ人は家でThanksgiving foodsを作り、家族などでお祝いを行います。11/25がBlack Fridayで大セールをする日なので多くのアメリカ人がshoppingに出かけます。私はこの休日を使って、クラスメイトの女の子、日本人3人、インド人1人、ベトナム人1人でシカゴに11/23~25の間、旅行に行きました。24日にはThanksgiving paradeがシカゴの街の中であり、様々な国の民族的な音楽や衣装を着たりして、とても面白かったです。5人で行ったことと観光客が多かったこと、また祝日で多くの人が出歩いていたのもあり、シカゴはそこまで危険を感じなかったのでよかったです。シカゴは建築でも有名な街でもあり、古い建物やアーティスティックな建物が多くて、街を歩いて建物を見るだけでもかなり楽しめました。またシカゴのディープディッシュピザをついに食べることができてとても幸せでした。アメリカの特徴的な文化であるthanksgivingとBlack Fridayを経験することができてよかったです。



△Christkindlmarket Chicago



△Chicago Beans



△旅行に行った仲間



△Chicago deep dish pizza